
Punto n.2

INTERROGAZIONE PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  SANTARELLI  AGNESE  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
DISPONIBILITÀ CANTIERE SCUOLA MARTIRI DELLA LIBERTÀ

Premesso che:

- solo in questi giorni il Comune ha recuperato la disponibilità del cantiere della scuola Martiri della
Libertà e del materiale didattico ivi contenuto;

- i lavori di ristrutturazione del plesso sarebbero dovuti terminare, in verità, nel 2018;

- la struttura è rimasta abbandonata per mesi, con rifiuti nel giardino e finestre aperte;

SI CHIEDE

se risponde al vero quanto rappresentato in premessa;

se è vero che il  Comune ha già  potuto  verificare lo  stato del  suddetto  materiale  scolastico  e
dell'edificio stesso e che provvedimenti si intendano prendere ora.


